

Un bel élan de solidarité

Par *Anonyme*

Créé le 15/06/2012 14:00

Jeudi soir, des représentants d'Axo'lidarité se sont rendus au centre de secours d'Anizy-le-Château pour rencontrer les responsables de l'Amicale des Sapeurs Pompiers. Une entrevue avec pour objet la présentation du projet de création d'une stèle en mémoire des pompiers disparus. L'inauguration est prévue en décembre prochain à l'occasion de la traditionnelle cérémonie de la Sainte-Barbe.

Sensibles à cette démarche, les amicalistes ont tenu à être associés à la réalisation. Ils veulent prendre une part active et approuvent le fait que des enfants d'une classe viennent réaliser l'aménagement paysager de la stèle « On va les accueillir sur une journée. Le matin, on leur proposera une visite du centre, puis un pique-nique le midi et l'après midi sera consacré aux travaux d'aménagement. » Les membres d'Axo'lidarité participeront à l'encadrement et se chargent de trouver des financements. Pour réunir des fonds, l'amicale et Axo'lidarité ont aussi décidé d'être partenaires sur l'organisation d'un tournoi de football « Le dernier week-end d'août, nous voulons mettre en place un tournoi de foot à six au stade de Pinon. Des équipes d'entreprises locales, des représentants de Centres de Secours de l'Aisne et des formations du championnat du critérium du dimanche matin seront invitées à y participer. »

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Au cours de la réunion des bénévoles.

Visuel 1:



URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/un-bel-elan-de-solidarite>